

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die wir zum Abschied von

Elisabeth (Elsbeth) Hitz-Biedermann

und dem Gedenken an ihren vor zwei Jahren verstorbenen Ehemann Fredy erfahren und spüren durften. Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die lieben Worte und stillen Umarmungen in Gedanken haben uns getröstet und bewegt.

Wir danken von Herzen für alle persönlichen Worte und Briefe sowie die grosszügigen Spenden.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Peter Spörri für die stimmig gestaltete Abschieds- und Gedenkfeier und den virtuosen Organisten/Pianisten Michael Bártek für die musikalische Umrahmung.

Ein grosses Dankeschön dem Männerchor Frohsinn Samstagern für den berührenden Gesang sowie dem Team des Tertianums «Etzeltblick» Samstagern für die äusserst liebevolle und fürsorgliche Betreuung der Verstorbenen.

Die Trauerfamilie